



## Condamnation de l'attaque terroriste contre Charlie Hebdo

La Fédération Générale des Banques et Etablissements financiers Tunisie( FGBEF- UGTT ) en son nom et aux nom de tout les travailleurs et syndicalistes du secteur condamne avec la plus grande détermination la lâche attaque terroriste *brutale et inhumaine* commise contre le journal Charlie Hebdo. *Cet un acte barbare intolérable qui nous interpelle tous en tant qu'êtres humaines qui est perpétré* avant tout contre la démocratie et la liberté de presse.

Nos premières pensées attristées vont aux victimes et à leurs familles à qui nous exprimons notre totale solidarité dans la terrible épreuve qui les touche.

Dans ce contexte international plein de tensions et ce déferlement du terrorisme et du fanatisme aveugle dans le monde et que la Tunisie est aussi entrain de subir ,nous appelons nos camarades syndicalistes dans le monde à renforcer nos rangs pour participer à la lutte contre ce fléau et ses racines et à faire échouer les délires de ces groupes terroristes fanatiques et sanguinaires et leur commanditaires et à défendre et promouvoir les valeurs universelles de droits humains de démocratie , de liberté dont la liberté de presse .

En ces moments graves, nous réitérons notre compassion, notre solidarité aux victimes et à leurs familles

**Le Secrétaire Général**

**JELLALI ABDELHAMID**

**Le Secrétaire Général Adjoint**

**Relations Internationales**

**NOOMEN GHARBI**



## Condemnation of the terrorist attack against Charlie Hebdo

**La Fédération Générale des Banques et Etablissements Financiers Tunisie ( FGBEF- UGTT )** in its name and the name of all unions and workers in the sector condemns in the strongest determination the cowardice ,brutal and inhuman terrorist attack against Charlie Hebdo. This intolerable barbaric act that affects us deeply as human ; this attack is perpetrated primarily against democracy and press freedom.

Our first heartfelt thoughts are with the victims and their families, we express our total solidarity in this terrible ordeal that affects them.

In this international and regional context full of tensions and face up to blind and fanaticism terrorism which Tunisia is also currently in the process of undergoing, we call on our worldwide comrades unions to strengthen our ranks to join the fight against this scourge and its roots and to defeat the ravings of these fanatics, bloodthirsty terrorist groups and their sponsors and to defend and promote the universal values of human rights, democracy, freedom ,press freedom.

In these serious times, we reiterate our compassion, our solidarity with the victims and their families.

**The General Secretary**

**JELLALI ABDELHAMID**

**The Assistant General Secretary**

**International Relations**

**NOOMEN GHARBI**

Union Générale Tunisienne du Travail

FEDERATION GENERALE  
DES BANQUES ET DES ETABLISSEMENTS  
FINANCIERS



الاتحاد العام التونسي للشغل  
الجامعة العامة للبنوك  
والمؤسسات المالية